
Manfred Baumann
Zauberflötenrache

Krimi

Stofffrechte: Film

Erscheinungsdatum: 09.07.2012

Verlag: Gmeiner Verlag

Mitten in der Arie bricht die „Königin der Nacht“ tot zusammen. Herzversagen? Unfall? Mord?

»Der Hölle Rache kocht in meinem Herzen ...« singt Anabella Todorova als Königin der Nacht in Mozarts Zauberflöte bei der Opernpremiere der Salzburger Festspiele. Doch sie bricht mitten in der Arie tot zusammen. Herzversagen? Unfall? Mord?

Martin Merana beginnt im Umfeld der Festspiele zu ermitteln und staunt: Es bahnt sich ein Skandal um gefälschte Meistergeigen an und papagenotreue Vogelfänger und wutentbrannte Tierschützer befehdend einander. Hat der Tod der Sängerin mit diesen Vorfällen zu tun?

Manfred Baumann

(* 1956 in Hallein)

Manfred Baumann war 35 Jahre lang Autor, Redakteur und Abteilungsleiter beim Österreichischen Rundfunk. Heute lebt er als freier Schriftsteller, Kabarettist, Regisseur und Moderator in der Nähe von Salzburg. Auf der Vorlage der Kommissar-Merana-Romane gab es bisher drei TV-Verfilmungen (ORF/ZDF).